



# MICROPACK Cu

## MICRONUTRIENT SUSPENSION FOR FERTILIZER COATING

### PRODUCT INFORMATION

IPCO MicroPack Cu is a liquid copper concentrate used for correcting copper deficiencies in growing crops.

**GUARANTEED ANALYSIS:** Copper (Cu).....31.2%

**REGISTRATION NUMBER:** 2024152M *Fertilizers Act*

### DIRECTIONS FOR USE

Use a fertilizer blender with impregnation equipment to uniformly coat the fertilizer particles with IPCO MicroPack Cu. Only recommended for use in solid fertilizer blends. Do not apply directly to crop or soil. This product must only be used for corrections of deficiencies as determined by foliar and soil testing.

### WARNING!

Before using this product, read the entire label and product safety data sheet. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** CAUTION: This fertilizer contains copper and should be used only as recommended. It may be harmful when misused.

### HAZARD STATEMENTS

Harmful if swallowed. Causes skin and eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. May cause damage to kidney, liver through repeated exposure. Very toxic to aquatic life.

### PREVENTION

Harmful if swallowed. Causes skin irritation. Causes eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. May cause damage to organs through repeated exposure. Very toxic aquatic life. Do not breath fume/gas/mist/vapors/spray. Wash hands thoroughly after handling. Do not eat drink, or smoke when using this product. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Avoid release to the environment. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection.

### RESPONSE

IF SWALLOWED: Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell. IF ON SKIN: Wash with plenty of water. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if present and easy to do. Continue rinsing. Call a POISON CENTER or doctor if you feel unwell. Rinse mouth. IF SKIN irritation occurs: Get medical advice/attention. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing. Collect spillage.

### STORAGE AND DISPOSAL

Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Dispose of contents/container in accordance with local/national regulations.

IN THE EVENT OF AN EMERGENCY, CALL 1-888-CAN-UTEC (226-8832), 613-996-66 66 OR \*666 ON A CELLULAR PHONE

LOT NUMBER: \_\_\_\_\_

NET CONTENTS: 765 kg (500 L)



Manufactured by:  
Interprovincial Cooperative Ltd.  
945 Marion Street, Winnipeg, Manitoba R2J 0K7  
1-204-233-3461 www.ipco.ca

READ BEFORE USE Conditions of Sale: Interprovincial Cooperative Ltd. offers this product for sale subject to buyer and all users deemed to have accepted the following conditions of sale and warranty: 1. WARRANTY DISCLAIMER: The directions for use of this product must be followed carefully, the goods delivered to you are furnished "as-is" by manufacturer or seller to the extent consistent with applicable law, manufacturer and seller make no warranties, guarantees, or representations of any kind to buyer or user, either express or implied, or by usage of trade, statutory or otherwise, with regard to the product sold, including, but not limited to merchantability, fitness for a particular purpose, use, or eligibility of the product for any particular trade usage, unintended consequences, including but not limited to ineffectiveness, may result because of such factors as the presence or absence of other materials used in combination with the goods, or the manner of use or application, including weather, all of which are beyond the control of manufacturer or seller and assumed by buyer or user, this writing contains all of the representations and agreements between buyer, user, and manufacturer or seller, and no person or agent of manufacturer or seller has any authority to make any representation or agreement relating in any way to these goods. 2. LIMITATION OF LIABILITY to the extent consistent with applicable law, in no event shall manufacturer or seller be liable for special, incidental, or consequential damages, or for damages in the nature of penalties relating to the goods sold, including use, application, handling, and disposal. manufacturer or seller shall not be liable to buyer or user by way of indemnification to buyer or to customers of buyer, if any, or for any damages or sums of money, claims or demands whatsoever, resulting from or by reason of, or rising out of the misuse, use, or failure to follow label warnings or instructions. all such risks shall be assumed by the buyer or any user. buyer's or user's exclusive remedy, and manufacturer's or seller's total liability shall be for damages not exceeding the cost of the product or the replacement of the product, at manufacturer's or seller's election. 3. If you do not agree with or do not accept any of directions for use, the warranty disclaimers, or limitations on liability, do not use the product, and return it unopened to the Seller, and the purchase price will be refunded.

RC 721-1224



# MICROPACK Cu

## SUSPENSION D'OLIGOÉLÉMENT POUR REVÊTEMENT D'ENGRAIS

### DESCRIPTION DU PRODUIT

IPCO MicroPack Cu est un concentré de cuivre liquide utilisé pour corriger les carences en cuivre dans les cultures en croissance.

**ANALYSE GARANTIE:** Cuivre (Cu).....31,2%

**NUMÉRO D'ENREGISTREMENT:** 2024152M *Loi sur les engrais*

### MODE D'EMPLOI

Utilisez un mélangeur d'engrais avec un équipement d'imprégnation pour enrober uniformément les particules d'engrais avec IPCO MicroPack Cu. Uniquement recommandé pour une utilisation dans des engrais mélangés. Ne pas appliquer directement sur la culture ou le sol. Ce produit ne doit être utilisé que pour corriger les carences déterminées par des analyses foliaires et de analyses du sol.

### ATTENTION!

Avant d'utiliser ce produit, lisez l'intégralité de l'étiquette et de la fiche de données de sécurité du produit. **TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.** AVERTISSEMENT: Cet engrais contient du cuivre et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.

### MENTIONS DE DANGER

Nocif en cas d'ingestion. Provoque une irritation de la peau et des yeux. Peut causer de la somnolence ou des étourdissements. Peut causer des dommages aux reins, au foie en cas d'exposition répétée. Très toxique pour la vie aquatique.

### PRÉVENTION

Nocif en cas d'ingestion. Provoque une irritation cutanée. Provoque une irritation des yeux. Peut causer de la somnolence ou des étourdissements. Peut causer des dommages aux organes en cas d'exposition répétée. Très toxique pour la vie aquatique. Ne pas respirer les fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols. Bien se laver les mains après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer lors de l'utilisation de ce produit. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien aéré. Éviter le rejet dans l'environnement. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage.

### RÉPONSE

EN CAS D'INGESTION: Appelez un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin si vous ne vous sentez pas bien. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Lavez avec beaucoup d'eau. EN CAS D'INHALATION: Emmenez la personne à l'air frais et gardez-la confortable pour respirer. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincez avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirez les lentilles cornéennes si elles sont présentes et facile à le faire. Continuez à rincer. Appelez un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin si vous sentez pas bien. Rincez la bouche. EN CAS D'irritation CUTANÉE: Consultez un médecin. Enlevez les vêtements contaminés. Recueillez le déversement.

### STOCKAGE ET L'ÉLIMINATION

À stocker dans un endroit bien aéré. Conservez le contenant bien fermé. Éliminer le contenu/réceptacle conformément aux réglementations locales/nationales.

EN CAS D'URGENCE, VEUILLEZ CONTACTER 1-888-CAN-UTEC (226-8832), 613-996-6666 OU \*666 SUR UN TÉLÉPHONE CELLULAIRE

NUMÉRO DU LOT: \_\_\_\_\_

CONTENU NET: 765 kg (500 L)



Fabriqué par :  
La Coopérative Interprovinciale Ltée  
945 Marion Street, Winnipeg, Manitoba R2J 0K7  
1-204-233-3461 www.ipco.ca

A LIRE AVANT UTILISATION Conditions de vente : La Coopérative Interprovinciale Ltée propose ce produit sous réserve de l'acheteur et de tous les utilisateurs réputés avoir accepté les conditions de vente et de garantie suivantes: 1. GARANTIE CLAUSE DE NON-RESPONSABILITÉ : Le mode d'emploi de ce produit doit être scrupuleusement respecté, les produits qui vous sont livrés sont fournis «tels quels» par le fabricant ou le vendeur, dans la mesure compatible avec les lois en vigueur, le fabricant et le vendeur ne fait aucune garantie, garantie ou représentation de quelque nature que ce soit à l'acheteur ou à l'utilisateur, expresse ou implicite, ou selon l'usage du commerce, légal ou autre, en ce qui concerne le produit vendu, y compris, mais sans s'y limiter : La qualité marchande, l'adéquation à un usage particulier, l'utilisation ou l'éligibilité du produit à un usage commercial particulier, des conséquences imprévues, y compris, mais sans s'y limiter, l'inefficacité, peuvent en résulter comme la présence ou l'absence d'autres matériaux utilisés en combinaison avec les produits, ou le mode d'utilisation ou d'application, y compris les conditions météorologiques, qui échappent tous au contrôle du fabricant ou du vendeur et sont assumés par l'acheteur ou l'utilisateur. Cet écrit contient toutes les représentations et les accords entre l'acheteur, l'utilisateur, le fabricant ou le vendeur, et aucune personne ni aucun agent du fabricant ou du vendeur n'a le pouvoir de faire une déclaration, Garantie ou accord portant de quelque manière que ce soit sur ces produits. 2. Limitation de la responsabilité dans la mesure compatible avec le droit applicable, en aucun cas, le fabricant ou le vendeur ne peut être tenu responsable des dommages spéciaux, accessoires ou consécutifs. Dommages matériels, ou des dommages-intérêts sous la forme de pénalités relatives aux biens vendus, y compris leur utilisation, leur application, leur manipulation et leur élimination. Fabricant ou le vendeur ne sera pas responsable envers l'acheteur ou l'utilisateur à titre d'indemnisation à l'acheteur ou aux clients de l'acheteur, le cas échéant, ou pour tout dommage ou sommes d'argent, réclamations ou demandes quelconques, résultant ou en raison de, ou résultant de l'utilisation abusive, de l'utilisation ou du non-respect des avertissements ou instructions de l'étiquette. Tous ces risques sont à la charge de l'acheteur ou de tout utilisateur, seul recours de l'acheteur ou de l'utilisateur, et la responsabilité totale du fabricant ou du vendeur est engagée pour les dommages ne dépassant pas le coût du produit ou le remplacement du produit. Produit, au choix du fabricant ou du vendeur. 3. Si vous n'acceptez pas ou n'acceptez aucun mode d'emploi, les renoncements à la garantie ou les limitations de responsabilité, n'utilisez pas le produit et ne le retournez pas ouvert au destinataire. Vendeur, et le prix d'achat sera remboursé.